

FÚTBOL

Primera Territorial

# Parets intenta consolidarse en la zona media



José Miguel, entrenador

Tras una temporada rozando el descenso a Segunda Territorial, el C.F. Parets está intentando consolidarse en la zona media-alta de la clasificación, integrado en el grupo cuarto de la Primera Territorial.

Este año tomó las riendas del equipo José Miguel, que anteriormente había dirigido a conjuntos del área de Barcelona y en la pasada campaña entrenaba al también once barcelonés del Vallcarca.

José Miguel llegó con la misión de estabilizar al Parets. "Esta temporada el objetivo es acabar en la zona tranquila-alta de la tabla", aunque las

aspiraciones para la venidera campaña son bastante diferentes a ésta. "Intentaremos conseguir el ascenso a Preferente, pese a que sabemos que será difícil", señala el entrenador.

Hasta la fecha, el conjunto paretense está teniendo muchos problemas para confeccionar un once con garantías, e incluso ha tenido que recurrir, en algunos encuentros, a juveniles. "Estamos sufriendo mucho con las numerosas lesiones, también han sido sancionados un par de jugadores con cuatro partidos cada uno, y, al no haber componentes suficientes, hemos tenido que echar mano de hasta tres o cuatro juveniles en algunos partidos". Todo esto repercute en gran parte, como nos lo confirma el técnico. "Aunque los que salen al terreno de juego lo dan todo y estoy contento con lo que hacen, influye mucho y el equipo se resiente. A pesar de este cúmulo de circunstancias, no obstante, estoy bastante satisfecho con el rendimiento de mis muchachos".

José Miguel, de momento, ve a su equipo bien, rindiendo a un buen nivel de juego, dentro de sus posibilidades. "El Parets está jugando bastante bien, pero los resultados no nos acompañan como merecemos".

Para hacer frente a los numerosos contratiempos sufridos, se ha fichado a Vici, portero de la Juventud Bisbalenca de Preferente, y que el entrenador vallesano conoce perfectamente de su estancia en el Vallcarca.

Por parte de la Junta Directiva, el míster se muestra satisfecho de su actitud. "Su

comportamiento es ejemplar pues, en vez de quejarse tras algunos encuentros perdidos, se han volcado totalmente con el equipo, apoyándolo mucho".

Al preguntarlo por la respuesta de la afición, José Miguel encuentra que hay "poca, aunque más que al principio de temporada. A pesar de que no hay mucha, ésta anima a los nuestros, pues están viendo que realizamos buen juego, aunque los resultados no sean los que merecemos".

Enrique Barrera



El Parets ha sufrido numerosos contratiempos esta temporada

## Centre Esportiu Sport Taebek de la Torreta

Desde el pasado mes de octubre, el Centre Esportiu Sport Taebek cuenta con nuevas instalaciones. La inauguración de las mismas, que reunió a numeroso público, contó con la presencia del regidor d'Esports de la Roca y representante municipal de la Torreta, Josep M<sup>a</sup> Navascués, así como con el vicepresidente de la Federació Catalana de Taekwondo, Sr. Delfín.

El nuevo gimnasio de la Torreta dispone de una superficie total de 700 m<sup>2</sup>. Las diferentes actividades deportivas que se practican en él se llevan a cabo en cuatro salas de 100 m<sup>2</sup> cada una. La primera está desti-

nada a los aparatos de musculación. En la segunda se practican artes marciales y gimnasia rít-

mica, mientras que en la tercera se hace aeróbic y gimnasia de mantenimiento. La cuarta está



Sport Taebek cuenta con unas magníficas instalaciones

destinada a bailes de salón.

En el moderno gimnasio de la Torreta, que dirige Jordi Pedragosa, se pueden practicar un gran número de actividades: taekwondo, aeróbic, fitness, gimnasia rítmica, psicomotricidad (para niños de 3 a 5 años), bailes de salón y tango argentino, etc. Además, cuenta con servicios como jacuzzi, sauna finlandesa o sauna de vapor.

El nuevo complejo deportivo, que se encuentra en el número 14 de la calle Fuente del Caracol de la Torreta, permanece abierto, diariamente, desde las 7 de la mañana hasta las 12 del mediodía y desde las 3 de la tarde hasta las 10 de la noche. Los sábados, de 10 de la mañana a 1 del mediodía.